
親⼦料理講習会・健康⾷育講演会（令和５年７⽉２８⽇） 

アンケート集計結果（８名） 
１．参加してどうでしたか？ 
□とても楽しかった ５名  □楽しかった  ３名 
２．何が楽しかったですか？ 
l 料理とかまったくできないけど、たくさんの⽅にたすけてもらったり、教えてもらった

りして、さいごまでできたので、楽しかったです。 
l 協⼒して料理を完成させることができたこと。おいしい料理がつくれたこと。 
l 地域の⼈達と沢⼭交流することが出来てとても良い経験になり楽しかったです。 
l かみひこうきとおりょうり 
l おからパウダー使⽤のパンは簡単に出来、時短にもなり、ヘルシーでとてもおいしく頂

きました。⼩さな⼦供達が⼀⽣懸命なのに驚きでした。 
l たまごをかきまぜるのがたのしかったです。 
l ⼦供さんと⼀緒で楽しかったです。 
l 孫が体験出来ないキャベツの切り⽅等出来て良かった。 
３．料理講習会の内容はどうでしたか？ 
□わかりやすかった ８名 □わかりにくかった ０名 
４．健康⾷育講演会の内容はどうでしたか？ 
□わかりやすかった ６名 □わかりにくかった ２名 
５．減塩の必要性について 
□知っていた ４名  □知らなかった ４名 
６．減塩料理の味はどうでしたか？ 
□おいしかった ５名 □ふつう ３名 □まずかった ０名 
７．きょうの感想をお聞かせください 
l 「おから」が何かわからなかったけど、クイズをやっていて、何でつくられているのか

がわかりました。 
l 夏は⽔分と塩分をとれっていわれていたので、減塩が必要なことをはじめてしりました。 
l 今⽇⼀⽇とても楽しかったです。今⽇学んだことを⽣かして、今後は少しチャレンジし

ようかなと思いました。ありがとうございました。 
l 減塩料理でも、味がしっかりついていてとてもおいしかったです。調味料をはかるとき

やきゅうりを切るときに失敗してしまったけれど、いろいろな⼈に教えていただいて、
最後までしっかり出来たのでとても楽しく、嬉しかったです。家でも作りたいです。 

l 今回、初めて地域の⽅々と交流して料理を作り、沢⼭教えてもらい⾃分もとても良い経



験になりました。最初は緊張しましたが、すごく楽しかったです。 
l おいしいきゅうしょくつくれたこと 
l 減塩慣れしていない為、多少物⾜りなさを感じた。しかし、材料の味で⾷べるにもあり

なのかとは思いました。スタッフの皆さんの準備には脱帽です。お疲れ様でした。実習
の段取りも⼤変良かったと思います。少し宣伝を広めて、⼩学⽣親⼦の参加をあと数名
いても楽しいだろうと思いました。次回の企画を楽しみにしています。 

l ほかのおともだちとあそべてたのしかったです。 
l サラダはもう少し⼦供向けの⽅が良かったかな？ 
l 楽しい良い経験が出来（孫と⼀緒）良かったです。 

以上 
【親⼦料理講習会・健康⾷育講演会・試⾷・後⽚付けの様⼦】 

  

 



 

  

  



 

 

 

  



  

  

  



  

  

 
 


